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  Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 

 
Herr Knülle bat darum, die Angelegenheit in der nächsten Gremiensit-
zung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft zur Tagesordnung zu neh-
men, da er hier einen Handlungsbedarf sehe. Der Bürgermeister bat 
darum, diesen Handlungsbedarf gegenüber der Wirtschaftsförderungs-
gesellschaft schriftlich zu benennen.  
 
 
 
 
 
Mitteilungen: 
 
Der Bürgermeister wies auf die aktuelle Berichterstattung in der Presse 
im Zusammenhang mit der Strafanzeige der Firma Fink-Stauf gegen die 
Rhein-Sieg-Abfallgesellschaft (RSAG) hin. Eine Recherche habe erge-
ben, dass für die Bürger der Stadt Sankt Augustin wegen der themati-
sierten Umweltverschmutzung kein Grund zu Besorgnis bestehe.  
 
Der Bürgermeister wies auf den in der Zeit vom 01.10. bis 03.10.2005  
stattfindenden „Jahrmarkt Anno dazumal“ hin. Er lud alle Ratsmitglieder 
zur Eröffnung am 01.10.2005 um 13.00 Uhr auf dem Karl-Gatzweiler-
Platz ein und wies auf das am 01.10.2005 um 20.30 Uhr stattfindende 
Feuerwerk hin.  

 
 
 


